

Sitzung Gemeinderat am 17.7.2013

TOP 9: Außerschulisches Betreuungsangebot

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

außerschulische Betreuung und das Angebot eines warmen Mittagessens spielen für berufstätige Eltern eine immer größer werdende Rolle. Insofern ist es sehr zu begrüßen, dass Kindern nach Verlassen des Kindergartens und mit Eintritt in die Grundschulen eine weitere Fortsetzung der Betreuung ermöglicht wird.

Die Anmeldezahlen in der Kernzeitbetreuung sind in den vergangenen Jahren stark angestiegen.

Die Einstellung von weiterem Personal, um die Aufsichtspflichten in der Südstadt-, Hirschacker- und Zeyer-Schule ausweiten zu können, befürworten wir ausdrücklich.

Somit ist der hierfür erforderliche Betrag von 30.000,- € im Sinne der jungen Familien ausgesprochen gerechtfertigt. – Motto: „kinderfreundlichen Schwetzingen“.

Wir stimmen dem zu.